



www.merseburger-altstadtverein.de

Ein Schild für Paul Gerhardt

Gabriele Friedrich (l.) ist seit vielen Jahren Mitglied des Merseburger Altstadtvereins und hat das Zusatzschild für die Paul-Gerhardt-Straße in Merseburg gestiftet, das jetzt im Beisein von Stadtführerin Angela Biemann und dem Vereinsvorsitzenden Günter Hannuschka angebracht wurde. Paul Gerhard wurde am 12. März 1607 in Gräfenhainichen geboren und starb am 27. Mai 1676 im Spreewald. Der Theologe und Dichter wirkte er von 1669 bis 1676 im dortigen Lübben, das zu dieser Zeit in der Markgrafschaft Niederlausitz liegend zum Herrschaftsbereich des Herzogs Christian I. von Sachsen-Merseburg gehörte. Eine ihm vom Herzog angebotene Stelle in Merseburg lehnte Gerhardt ab.

FOTO: KATRIN SIELER



28.03.2023

Foto: Heinz Biemann